
 

 

第６回久留米オープンデータ活用推進研究会 議事録 
 
日時：平成 28 年 3 月 28 日（月）9：00～10：00 
場所：久留米市庁舎 3 階 301 会議室    
出席者：（Code for Kurume）深川会員、西村会員 
    （久留米 ICT 組合）中村副会長、外山会員、安河内会員、齋藤会員、稲益会員、 

森田会員、権藤会員、田中会員、中川会員、浦野会員、 
時里会員 

    （高等教育機関）原田会長、山田会員、高橋会員、小路口会員、黒木会員 
    （久留米市）星野会員、田中会員、江越会員 
事務局：市川、森田、近藤、中村（貴） 
 
 
議事次第 
１．会員団体からの報告 
２．オープンデータ・デイの報告について 
３．久留米市ポータルアプリについて 
４．平成 27 年度の取組の総括について 
５．平成 28 年度の取組について 
６．その他 
 
 
議事要旨 
１．会員団体からの報告 
（１）久留米市 
  久留米市からは、データの公開、データの利活用、BODIK 等との連携について報告。 
 
（２）久留米 ICT 組合 
  久留米 ICT 組合からは、久留米市ポータルアプリ開発について報告。 
 
（３）Code for Kurume 
  Code for Kurume からは、5374 アプリについて報告。 
 
（４）高等教育機関 
  高等教育機関からは、健康づくり応援店に関するアプリ（試行版）、5374 アプリについ

て報告。 



 

 

（質 疑） 
〈会長〉他市では、統計年鑑や過去の統計データを公表している。久留米市でも過去の統

計データをオープンデータとして公開できないか。 
 
〈会員〉所管課に確認し、回答する。 
 
 
２．オープンデータ・デイの報告について 
  事務局より説明。 
 
 （質 疑） 

なし 
 
 
３．久留米市ポータルアプリについて 
  ICT 組合より説明。 
 
 （質 疑） 
  なし 
 
 
４．平成 27 年度の取組の総括について 
  事務局より説明。 
 
（質 疑） 
なし 

 
 
５．平成 28 年度の取組について 
  事務局より説明。 
 
 （質 疑） 
〈会長〉今回のオープンデータ・デイの実行委員会のように、内容によっては、WG や分

科会など、細かな組織体制も必要となるかと思うので、検討していきたい。 
 
 



 

 

６．その他 
 
〈会員〉健康づくり応援店のアプリについて試行版を作成したので、簡単に説明したい。 
 （試行版について説明） 
 
〈会員〉健康づくり応援店については、データを公開する予定としている。地産地消推進

店と重なっているところもあるので、データの有効な活用方法について、検討を

お願いしたい。また、オープンデータの活用方法について検討するにあたり、広

告収入等のビジネスモデルの検討もお願いしたい。 
 
〈会員〉歴史ルートづくり事業に関するデータはどのような状況か。 
 
〈事務局〉まだ、データの整備ができていない状況である。 
 
〈会員〉ICT 組合で、このデータをビジネスモデルに利用できないか検討する材料として

みたい。 
 
〈会員〉外部の取組の一つとして、実際に町を歩くイベントを開催している。紙のマップ

だけではなく、マッピングパーティーをやってデジタルマップを活用できる仕組

みを企業としてできないか等を考えていければと思っている。 
 
〈会員〉久留米市のホームページに街歩きに関する PDF ファイルがあったので、このデー

タも、活用できないか。 
 
〈会員〉所管課に確認し、報告したい。 
  
  
 

以上 


